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■聚焦

经开区专项督查
游泳场所卫生状况

本报讯 为进一步规范游泳场
所经营行为，防治传染病和健康
危害事故的发生，结合辖区实际
情况，经开区卫生监督部门近日
持续开展游泳场所卫生专项监督
检查工作。

检查重点为游泳场所是否办理
卫生许可证，是否公示了水质、游泳
馆自测的室温、水温、游离性余氯及
PH测定结果，消毒产品索证是否齐
全，工作人员是否取得有效的健康
培训合格证明等问题。针对督查中
发现的问题，监督人员及时提出了
相应的改进措施，要求游泳馆加强
管理，根据自身薄弱环节量身定制
整改方案，建立企业整改台账，对标
找差，立即整改。

下一步，经开区卫生监督部门
将进一步加大对游泳场所卫生督查
力度，继续对游泳馆进行不定期随
机督查，落实游泳场所各项卫生安
全措施，提高游泳场所经营单位守
法和自律意识，确保市民健康。
记者 王赛华 通讯员 张丽丽

经开区社区局
公益课堂开讲

本报讯 经开区社区局妇幼保
健部门协同郑州爱子缘母婴护理中
心近日在经开区瑞锦小区举办
“5·20全国母乳喂养日”公益课堂。

“母乳喂养是目前最安全、最经
济、最卫生的一种喂养方式，任何一
种配方奶粉都不能取代母乳喂养，
坚持母乳喂养的小孩会更神气。”活
动中，专家以通俗生动的语言，从母
乳喂养的现状、母乳喂养的好处及
喂养的技巧、母乳喂养中常见问题
等方面进行了系统讲解。同时专家
们还针对母乳喂养中的问题进行了
现场答疑。记者 王赛华

明湖办事处
召开平安工作会

本报讯 为提高辖区居民法制
意识，建设平安辖区，近期，明湖办
事处召开了平安建设专题工作会
议，部署发动各社区广泛开展各
种宣传活动，切实提高广大居民
对于平安建设工作的知晓率和参
与度。

工作人员在辖区主要交通干
道路口、人流密集商场、广场等
区域设置宣传展板、法制咨询
台，同时悬挂横幅、发放宣传单、
宣传资料，向来往群众大力普及
《中华人民共和国刑法》《中华人
民共和国民法通则》等相关法律
知识。

结合夏季居民涉水、游泳等行
为增多，未成年人溺亡事件增加的
现状，工作人员通过举办讲座，利用
微信、QQ等网络平台，在辖区内大
力开展未成年人防溺亡宣传，提醒
广大家长和未成年人注意涉水安
全，预防事故发生。
记者 李无双 通讯员 周永凯

经开区“双十工程”系列报道之EWTO篇

EWTO核心功能集聚区愿景
让郑州装得下世界

本报讯 为了进一步推进、实现“买
全球、卖全球”目标，经开区凭借其优
越的区位和产业优势以及自身强大的
跨境电商培育能力，探索打造了具有全
球示范效应的首个 EWTO 核心功能集
聚区，而该区域也作为 2018 年经开区
双十产业项目之一进入到如火如荼的
建设中。

昨日，记者在现场看到，作为 EWTO
核心功能集聚区重点配套项目——正商
汇航铭筑的建设正在紧锣密鼓进行中，
该项目依托郑州国际陆港，以“路桥之
心、绿港智城”为建设目标，规划占地面
积约 5.6万平方米，总建筑面积约 27万平

方米，其以智慧物流信息中心、商品交
易、综合商务服务等功能为目标，着力打
造现代感十足的“国际陆港会客厅”，供
陆港入驻企业使用。

据了解，EWTO核心功能集聚区还包
含了郑州国际陆港汽车口岸、多式联运集
疏中心、EWTO博览中心、会展中心、粮食
口岸等多个项目，总投资 38.7亿元，年度
计划投资2.2亿元。

近年来，郑州物流通道和产业基础
优势日趋明显，政策突破、机制创新和
跨境电商发展都处于全国领先地位，而
建设 EWTO核心功能集聚区正是郑州发
挥自身优势，突破传统渐进式路径依赖，

实现全球化、互联网推动下网格式 E全
球贸易体系和建设国家中心城市的重要
手段。“让郑州装得下世界”。在 EWTO
核心功能集聚区的驱动下，快速切入规
则制定领域，探索形成一套能够引领
行业发展并具有广泛共识的电子商贸
生态体系，通过不断推广和复制，吸引
配套产业资源与货物流向集聚，推动郑
州跨境电商发展进入物流全通道、贸易
全方式、商品全品类、消费全体验和监管
高效率的“四全一高”新时代，为郑州市
实现高端商贸跨越式发展做出新的更大
贡献。
记者 卢尚卿 文/图

本报讯 5月25日，省安监局监管四处
一行到上海汽车集团股份有限公司乘用车
郑州分公司督查企业安全生产工作落实情
况，郑州市安监局和经开区安监局相关负
责人陪同检查。

督查组一行对企业安全生产主体责任
落实情况、冲压车间外包单位资质及特种

作业操作规程落实情况、油漆车间危化库
储存种类及涉粉防爆工作落实情况和受限
空间作业定期清扫情况进行了解，并现场
抽查了企业冲压车间、涂漆车间、树脂车间
安全生产工作落实情况。

检查结束后，督查组对上海汽车集团
股份有限公司乘用车郑州分公司在安全

生产方面的投入和付出给予肯定。针对
现场检查中发现的问题提出了意见和建
议，要求企业以此次督查工作为契机，坚
持标本兼治，构建长效机制，持续提升企
业安全生产水平，坚决遏制安全生产事故
的发生。
记者 李无双 通讯员 毛昱轲

本报讯 5月28日，物流园区召开干部
碰头会。会议由物流园区管委会副主任
郭连喜主持。

会议组织了园区党委中心组5月份第

四次集中学习，由园区招商促进局负责人
领学了《中华人民共和国检查法》；会议听
取了各部门负责人对于近期重点工作的
汇报，对存在问题进行了研究分析，对下

一步工作进行了谋划；会议研究了安置区
手续办理、基础设施项目 BT转总承包等
重点问题。
记者 王赛华 通讯员 周杰 崔建超

本报讯 为进一步了解文明单位精神
文明建设工作现状，优化提升全区2018年
精神文明建设工作和文明单位创建工作，
经开区文明办近日组织部分文明单位召
开了精神文明建设工作座谈会。会上，各

文明单位先后就所在单位创建工作的经
验做法做了交流发言，分别对未成年人思
想道德建设、志愿服务、文明城市创建、文
明单位创建、结对帮扶等工作提出了意见
和建议。

省安监局督查经开区企业安全生产
坚持标本兼治，构建安全长效机制

学习先进经验 创建文明单位
经开区文明办召开精神文明建设工作座谈会

物流园区召开干部碰头会
部署当前重点工作


